

Mitbürger!

Soeben ist die Nachricht eingetroffen, daß unsere Truppen siegreich in Belgrad eingezogen sind.

Die Hauptstadt des feindlichen Serbien ist in unseren Händen!

Ich fordere meine Mitbürger auf, zur Ehre des obersten Kriegsherrn, unseres geliebten Monarchen, der heute das 66. Jahr seiner glorreichen Regierung vollendet hat, und zur Ehre unseres heldenmütigen Heeres die Häuser

festlich zu beflaggen.

Es lebe unser Kaiser!

Es lebe unsere Armee!

Wien, am 2. Dezember 1914.

Der Bürgermeister:

Dr. Richard Weiskirchner.